

Loic Chenevas-Paule

AUTEUR, COMMUNICANT, JOURNALISTE



Travailler avec quelqu'un comme Julian est à la fois un plaisir et un luxe.

Un plaisir parce qu'il est humainement indispensable à la vie quotidienne de l'équipe. Bonne humeur, sourire, écoute, flexibilité... Julian a un savoir-être extrêmement précieux et correspond à une philosophie professionnelle (qui vaut également pour le côté personnel) que j'aime beaucoup : être sérieux sans se prendre au sérieux.

Un luxe parce qu'en plus de ses qualités humaines, Julian nous apporte aussi un gros plus par son savoir-faire. Son regard sur les réseaux sociaux, sa manière d'identifier ce qui peut marcher ou non et son grand sens de l'organisation (et surtout, de l'anticipation !!) sont des atouts qui font énormément de bien, chaque jour.

J'ai rarement un profil comme celui de Julian. Et je souhaite à tout le monde d'avoir des pépites (car il en est une) comme lui dans son entreprise. A l'heure où j'écris ces lignes, il me reste un an (minimum) à travailler avec Julian et autant vous dire que je vais savourer et emmagasiner le maximum de compétences auprès de lui.